



PLOUZANÉ ● Ils ont découvert l'univers déjanté de Philippe Katerine, aux Petites folies !

Deux classes de quatrième du collège Victoire-Daubié ont découvert les coulisses du festival « Les Petites Folies » de Lampaul-Plouarzel, vendredi. Via une visite guidée, les 58 collégiens ont profité des explications de Gilles Kérébel, président de l'association « Les Petites Folies ». Ils ont commencé leur tour par la scène, où Philippe Katerine et ses musiciens étaient en pleine séance de balance. Le chanteur, qui a échangé avec les adolescents, leur a même interprété « Louxor j'adore ». « Il nous a donné comme consigne de crier très fort notre mécontentement, dès que la musique cessait. Et il ne s'est pas privé de nous taquiner en nous demandant de hurler plus fort encore, avant de nous lancer un "Au revoir Plouzané !" », relate Sandrine Leleu, professeur d'anglais. Après la scène, les jeunes, qui ont approché les postes de sécurité et de secours, ainsi que la zone VIP, ont également eu un aperçu de la logistique et du travail que représente un tel événement.